



Cipolletti, 11 de junio del 2024

## **Al Directorio de Caja Forense de Rio Negro**

### **De mi mayor consideración:**

Tengo el agrado de dirigirme al Directorio de esa Caja Forense de la Provincia de Rio Negro, en representación del Colegio de Abogados de la IVta. Circunscripción Judicial, a raíz de lo acaecido en la reunión de Directorio llevada a cabo el día 31/05/2024, Acta 1638, lo que provocó una reunión extraordinaria en la sede de nuestro Colegio, con la actual Directora en representación de la IVta Circunscripción por ante esa Caja, la Comisión Directiva del Colegio de Abogados, antiguos directores por esta Circunscripción y ex presidente de ese Organismo, para analizar la actual crisis institucional que se encuentra atravesando ese organismo y que nos preocupa a todos los matriculados en el CAAVO, los que son necesariamente, afiliados a esa Caja.-

Ante el cierre temporal de la Caja - con las consecuentes demoras en las prestaciones de salud de los afiliados, así como la demora en honrar el pago de otras obligaciones- , dilación en el reparto, así como la demora en los pagos de todo tipo, lo que puede traer consecuencias judiciales en contra de la Caja (ergo de todos los afiliados que con sus aportes costean el sistema), y la judicialización de cuestiones que debieron ser resueltas en el seno del Directorio, advertimos con preocupación que no están dadas las condiciones para que se celebre la Asamblea prevista para fin de este mes, hasta tanto estos diferendos se aclaren y el Directorio vuelva a funcionar -como lo ha hecho siempre, más allá de las diferencias entre sus miembros que representan a los afiliados de las cuatro circunscripciones y de los 4 Colegios de Abogados de la Provincia- de manera regular, medidas judiciales de lado y sin intervenciones externas, o hasta que se resuelvan estos diferendos (ya sea orgánicamente por sus miembros, o por imposición judicial o de Personas Jurídicas).



Colegio de Abogados  
del Alto Valle Oeste

En consecuencia, desde el Colegio que represento, y lo surgido en la reunión mantenida el jueves 6/6/2024 solicitamos a ese organismo y por donde corresponda, se postergue la Asamblea fijada para fin de este mes, por no darse las condiciones (no se encuentran aprobados por el Directorio memoria, balance, orden del día, etc.) para su celebración, peligrando la institucionalidad del acto asambleario.

Se solicita entonces, suspender la Asamblea fijada para este mes, hasta tanto se encuentren las condiciones dadas para garantizar la debida representividad de los asociados y la legitimidad de las autoridades en sus cargos, dado que en este contexto de crisis institucional pondría en serio riesgo que las decisiones adoptadas sean susceptibles de ser atacadas o se encuentren viciadas de nulidad, en un evidente perjuicio para sus beneficiarios dentro incluso de un marco complejo de cambios legislativos y económicos financieros en los que se encuentra atravesando nuestro país.

Inquieta a los colegiados y a los representantes del Colegio de Abogados del Alto Valle Oeste, la institucionalidad de nuestra Caja Forense, y su administración, que tiene a su cargo, el destino de bienes preciados para todos los colegiados (y afiliados a esa Caja) tales como los aportes, su destino, el sistema previsional y el sistema de salud, es en su defensa, que desde nuestro Foro, hacemos aparte de una moción de cordura para la reconducción del Directorio y su gestión, solicitamos que se prorrogue la Asamblea, hasta que se regularice la situación, el Directorio vuelva a funcionar de forma regular, se conforme por ese órgano directivo, memoria, balance y orden del día.

Se ratifica una vez más el compromiso del Colegio que represento de defender administrativamente, y si fuera necesario, judicialmente, el libre ejercicio de la profesión y los intereses (particularmente sociales y solidarios en el caso puntual) de nuestros colegiados, así como el respeto de cada colega que pueda ser agraviado en el ejercicio de su actividad o de sus intereses vinculados a la colegiación. Asimismo, apoyamos a quienes han sido designados para representar a las cuatro circunscripciones por ante el Directorio de la Caja Forense.



Colegio de Abogados  
del Alto Valle Oeste

Sin otro particular, y manteniendo la postura de nuestro Colegio de Abogados de que hay que preservar el diálogo como primera herramienta para superar los conflictos a partir de la buena fe y la sana disposición, les saludamos muy cordialmente."

Dr. Franco Raul

Presidente

Dra. Aizicovich Maria Eugenia

Secretaria